

VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Guarinos Amat - Depósito Legal A - 9 - 1958

Año XIV - Número 684 • Elda, 4 Octubre 1969 • Precio: 3 pesetas

UNA NECESIDAD ELDENSE: MAS PUENTES SOBRE EL VINALOPÓ

Sobre el plano oficial de la ciudad, trazados con líneas que evidencian su no existencia más que en el deseo municipal, hay dos puentes sobre el Vinalopó, además de los ya conocidos de la Estación y la carretera de Monóvar. Estos puentes son continuación de las calles de Virgen de los Desamparados (que es a su vez prolongación de la calle de Padre Manjón y

ésta de la Gran Avenida) y de la Avenida de Alfonso XIII, que se cruzan en forma de cruz de San Andrés en la plaza denominada "De los Dos Puentes" y que actualmente es un huerto de olivos. Al prolongarse estas calles con la construcción de dichos puentes se enlazarían con las calles también previstas en el plano en la orilla derecha del río Vinalopó, que

en la actualidad es campo y, unos cuantos metros más allá, enlazaría con la carretera de Monóvar.

Pero la existencia de estos puentes sobre el papel sólo indica el conocimiento de la conveniencia de su construcción, no que ésta se vaya a acometer en un futuro inmediato. Y sin embargo, esta construcción la consideramos necesaria y urgente para los intereses de la ciudad.

Volcada la expansión del casco urbano eldense hacia los llanos que se extendían hasta el término de Petrel, cubriéndolos de barrios como el del Progreso y la Fraternidad, y cubierto totalmente todo el sector del término eldense sito entre la carretera y el término de Petrel, (Continúa en la cuarta página)

PETREL EN FIESTAS

La Villa de Petrel celebra en estos días sus solemnes fiestas en honor de la Virgen del Remedío, patrona de Petrel y con tal motivo, la Comisión de Fiestas ha confeccionado un programa de interesantes actos cuya relación es la siguiente:

DIA 5, DOMINGO

A las 10 de la mañana, Final Torneo Triangular de BALONMANO SENIOR.

A las 5,30 de la tarde, en la Ciudad Deportiva, PRUEBAS ATLETICAS.

A las 7, PASACALLE por la Banda UNION MUSICAL de esta Villa, que dirige don Casimiro Ruiz.

Seguidamente, inauguración del nuevo alumbrado del Sector Calvario, Salinetas y Altico.

A las 8, inauguración del VIII SALON NACIONAL DE FOTOGRAFIA Y III IBERICO; en el

salón de actos de la Cooperativa Agrícola.

A las 12 de la noche, GRANDIOSA ALBORADA; con volteo de campanas y disparo de una MONUMENTAL TRACA SEGUIDA DE PALMERA, desde la Torre de la IGLESIA.

Acto seguido y en las puertas de la Iglesia GRAN SALVE.

Seguidamente y en la plaza de España GRAN TRACA y en la Avda. José Antonio CASTILLO DE FUEGOS ARTIFICIALES.

DIA 6, LUNES

Al amanecer, volteo de campanas y disparo de morteretes.

A las 8,30 de la mañana, en la Ciudad Deportiva, Primer Festival de ATLETISMO "VIRGEN DEL REMEDIO".

A las 9, PASACALLE por la Banda de esta Villa.

(Continúa en la cuarta página)

Bendición de la nueva ambulancia de la Cruz Roja



Al mediodía del pasado domingo tuvo lugar el sencillo y emotivo acto de la bendición de la nueva Ambulancia que la Cruz Roja de Elda ha adquirido para el mejor cumplimiento de su servicio.

Asistieron al acto el alcalde de Elda, don Antonio Porta, acompañado por su distinguida esposa, doña Matilde González de Porta; el presidente de la Cruz Roja de Elda Reverendo don Narciso Catalán Romero, que ostenta tal cargo desde hace cuarenta y tres años, a pesar de que desde hace poco más de treinta se encuentra ausente de su tierra natal, con la que no ha perdido contacto ni afectos a pesar de su larga ausencia; don Pedro Maestre Guarinos, concejal del Excmo. Ayuntamiento, invitados y todo el personal de la Cruz Roja local, con uniforme, así como las jóvenes enfermeras uniformadas que prestan servicio en la Institución.

El Rvdo. Sr. Catalán Romero efectuó el acto de la bendición, actuando de padrinos de la ceremonia el señor Porta y señora. A continuación fue servido a los asistentes un vino de honor, reuniéndose posteriormente los miembros de la Cruz Roja local en una comida de hermandad.

Rueda de prensa, con los técnicos del C. D. Eldense

A petición de los corresponsales acreditados en ésta, se celebró el lunes una rueda de prensa, de gran interés para el fútbol local. Frente a nosotros, los señores Ríos, como técnico en efectivo, y Liz, preparador. Muchas preguntas tenían "veneno", pero las respuestas volvieron con antidoto. Quiero decir que nos convencieron, así como al señor Cremades, testigo de excepción.

El señor Liz, nos demostró que no retrasó al equipo, que no se cumplieron sus órdenes como convenía, que algunos jugadores se agotaron cuando están bien preparados, que su historial es limpio, y destaca la puesta a punto de los equipos que prepara, que el equipo tiene bastante más años de los que debiera, y de ahí por qué se agotan algunos, y por qué no (Continúa en la cuarta página)



Fantástico viaje del APOLO XI a la Luna

Película concedida por la NASA y distribuida por KODAK.

Sea Vd. el primero en poseer esta histórica joya. Disponemos de cantidad limitada al precio de 572 pesetas en NEGRO y 1.339 en COLOR. Rellene y corte el cupón y envíelo a:

BASILIO - Queipo de Llano, 37 - ELDA

Deseo recibir la película
Fantástico viaje del Apolo XI

D.

Dirección.....

La Cruz Roja local, una lección de abnegación

Con motivo de la bendición de la ambulancia nueva adquirida por esta Institución y de la presencia en Elda de su presidente, el Rvdo. don Narciso Catalán Romero, de lo que damos cuenta en este número, hemos escuchado diversos comentarios sobre el estado actual de esta institución en Elda y de las posibilidades con que cuenta para su desenvolvimiento.

La Cruz Roja eldense fue fundada en 1902 por un importante industrial de aquella época,

don José Tobar, ocupando en 1926 la presidencia quien lo es actualmente. A la labor de este benemérito sacerdote se debe el actual edificio y los elementos de servicio de que se disponen, para lo cual ha encontrado una valiosa cooperación en quienes colaboran con los fines de la institución, dedicándole parte de sus horas de descanso. Los ingresos con que cuenta son, en la práctica, los que obtienen por diversos festivales que realizan de vez en cuando, tómbolas, rifas y otros, así como por la cuestación anual que realizan, aunque la cantidad total obtenida por este motivo es bien escasa últimamente.

En consideración a esto y con el fin de incrementar los ingresos de la institución para así poder atender mejor a sus humanitarios fines, se está incrementando la captación de socios protectores que con una módica cuota mensual colaboran en esta abnegada labor. La importancia que tiene para la Cruz Roja local esta aportación de sus socios protectores cobra mayor relieve por la circunstancia de que desde este año en que estamos ha quedado suprimida la tradicional cuestación denominada "de la Banderita", postulación callejera cuyos beneficios iban íntegramente a la Cruz Roja; y por ello las asambleas locales quedarán limitadas a la aportación de sus socios y a los beneficios que les puedan allegar festivales, rifas y otros actos que puedan organizar.

Callada y abnegadamente, la Cruz Roja de Elda realiza su labor en pro de cuantos por accidente o enfermedad necesitan de ella. Y esta labor es merecedora de contar con más eficaces medios de los que actualmente dispone, para lo cual necesita de la cooperación de los buenos eldenses, cooperación que no dudamos recibirá dado el reconocimiento general de su eficaz y humanitaria labor.

Se necesita señorita

para recepción

Indispensable buena presencia

Razón: Teléfono 38 18 63

682/...

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes 26	568
Sábado 27	842
Lunes 29	273
Martes 30	677
Miércoles 1	591
Jueves 2	379

Farmacias de Urgencia

Sábado, 4 D. J. M. Hdez.-Mola, 7
Domingo, 5 D. J. Verdú-R. Cat. 23

Lunes y mar. D. V. Mari-Mola, 25
Miérc. y juv. D. J. Rico-Chapí, 25
Viernes D. J. Pérez-Anido, 18

Necesitamos

Aparadoras de 1.º (de máquina y de mano). Aprendizas de aparrado. Una almacenista de 1.º.

Fábrica de Calzado

FRANCISCO GONZALEZ ESTEVE

Don Quijote, 64 (Autorizado Oficina Colocación - Ref.º 190)

683/85

Confecciones CRISTINA

abre sus puertas al público
HOY, SABADO
en Avenida de Chapí, 44
ELDA

684/...



HORARIO DE MISAS

Hoy sábado, en todas las parroquias de la ciudad, a las 8 de la tarde, válidas para el cumplimiento dominical.

MAÑANA DOMINGO

SANTA ANA.—A las 7,30, 9, (parroquial), 11 y 12,30 de la mañana y 7 de la tarde.

LA INMACULADA.—A las 7,30, 9,30 (parroquial) y 11 de la mañana y 1 de la tarde.

SAN JOSE OBRERO.—A las 8 y 12 de la mañana.

SAN FRANCISCO DE SALES.—A las 9, 10,30 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8,30 de la mañana.

SAGRADA FAMILIA.—A las 11,30 de la mañana.

SANTA CRUZ. (Petrel).—A las 8 y 12,30 de la mañana.

Actualmente dispone, para lo cual necesita de la cooperación de los buenos eldenses, cooperación que no dudamos recibirá dado el reconocimiento general de su eficaz y humanitaria labor.

El sacerdote eldense don Ricardo Navarro tomará posesión de la parroquia de la Santa Cruz

Mañana domingo, a las 12'30 de la mañana, se efectuará la toma de posesión del reverendo don Ricardo Navarro Martínez, de la parroquia de la Santa Cruz de Petrel, de la que ha sido designado cura ecónomo por el señor Obispo de la diócesis.

Don Ricardo Navarro Martínez, eldense de nacimiento, desempeñó el cargo de vicario de la parroquia de Santa Ana, de Elda, y últimamente era cura de la parroquia de San Roque, de Novelda, desde la cual ha sido trasladado a la citada de la Santa Cruz de Petrel.

Con este motivo deseamos al nuevo cura de la Santa Cruz muchas venturas en su cargo pastoral.

Tomó posesión el nuevo cura de San José Obrero

El pasado sábado 20 de septiembre, tomó posesión de su nuevo cargo de cura ecónomo de la Parroquia de San José Obrero, de nuestra ciudad, el reverendo don David Pérez Ferrán, que hasta ahora desempeñaba el de vicario de la de Santa Ana.

Al acto que tuvo lugar, asistieron el alcalde de la ciudad, don Antonio Porta, y diversas autoridades e invitados, dando posesión al nuevo cura, en representación del Obispo, el reverendo don Antonio Poveda Maciá, cura párroco de Santa Ana. Tras las palabras de presentación de este último, y en el marco de la misa que se celebró con tal motivo, se dirigió a los asistentes el nuevo cura, quien manifestó su satisfacción por hallarse al frente de su nueva parroquia. Nuestra enhorabuena y nuestros mejores deseos de una fructífera labor en aquella barriada.

VALLE DE ELDA

Acuerdos de la Comisión Municipal Permanente

Durante los días 16 al 22 del mes de septiembre, en los que se celebró la Feria Internacional del Calzado en su edición septembrina, la Guardia municipal desarrolló un excelente servicio de conservación del orden en los alrededores de dicho recinto y en la buena ordenación del intenso tráfico de vehículos existente en aquel lugar, por cuyo magnífico comportamiento han sido felicitados los componentes de este Cuerpo municipal por la Corporación, haciéndolo constar en acta y manifestándolo así a los interesados para su personal satisfacción.

Otro acuerdo de la Corporación municipal eldense, en su sesión de la Permanente municipal, ha sido quedar enterada de la carta recibida de la Madre Elisea Poveda agradeciendo el acuerdo tomado por dicha Comisión en su sesión del 11 del actual.

También se dio lectura a una carta de don Juan Latorre Martínez que hace patente el testimonio de su agradecimiento al Cuerpo Municipal de Bomberos por la labor que efectuaron en el incendio producido el 22 de los corrientes en la fábrica de su propiedad sita en Pizarro 25. La Comisión Municipal, a la vista del escrito presente, se siente honrada con los miembros que forman la plantilla del Servicio de Incendios y acuerda felicitarlos, animándolos a mantener la ejemplar trayectoria que van siguiendo desde su creación.

Otros acuerdos adoptados en esta sesión fueron los siguientes:

Aceptada la renuncia presentada por don Manuel Mora Torres de su cargo de auxiliar administrativo contratado se nombra para dicho puesto vacante a la señorita Ana María García Navarro, con 5.000 pesetas mensuales.

Vacante el puesto de agente de arbitrios contratado, por renuncia de don Teófilo Litago Martínez, se nombra para cubrir dicho puesto a la señorita María del Carmen Caballero Jiménez, con 4.650 pesetas mensuales.

Nombrar una Comisión formada por dos concejales don Pedro Maestre, don José Cantador y don Adelardo López, para presentar propuesta al Pleno Municipal sobre valoración del material existente en el Servicio de Recogida de Basuras, con vistas a la rescisión del contrato actualmente vigente.

Conceder un plazo de 48 horas, a partir de la notificación que les será hecha, a los propietarios de casetas del mercado de abastos que tienen pendientes de pago dos mensualidades para abonar dichas cuentas, caducando sus derechos a dichas casetas si trans-

currido dicho plazo no lo hubieran efectuado.

El alcalde, señor Porta, expone la situación en que se encuentran los surtidores de gasolina que existen en el casco urbano de nuestra ciudad. A su juicio son tantos los inconvenientes que crean para la circulación que es imposible continuar esta situación. El ubicado en la carretera de Madrid-Alicante, tramo de la travesía denominada avenida de Chapí, con independencia de que no sea usado por muchos precisamente para no provocar accidente y paradas prolongadas y peligrosas, es lo cierto que ocasiona lo uno y lo otro con más o menos frecuencia. En cuanto al de la calle General Aranda junto a la carretera de Madrid a Alicante, sí se considera necesaria su permanencia pero haciéndose el servicio con mayor rapidez, colocando aparatos eléctricos para que al disminuir el tiempo de los aparcamientos disminuyan también los atascos, falta de visibilidad y peligros que originan.

Sometido el asunto a deliberación y votación por los componentes de la Corporación se acordó solicitar del Ingeniero Jefe de la Factoría "Campsa" en Alicante que, previos los trámites que proceda, se suprima el surtidor de gasolina que hay en la carretera nacional Madrid-Alicante, travesía de la avenida Chapí. Y solicitar igualmente al mismo que proceda a la instalación de aparatos eléctricos en el surtidor de la calle General Aranda, junto a la citada carretera.

Informar favorablemente el expediente de instalación de una fábrica de calzado en el número 112 de la calle General Monasterio instado por don Felipe Jaime Fernández Almarcha.

Recibido el informe favorable de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos resolver provisionalmente los siguientes expedientes:

De don Felipe Guillén Martínez, para troquelado, en Virgen de la Salud esquina a Murillo.

De don Antonio Pérez Martínez, de taller de troquelado, en General Saliquet 29.

De don Juan Rios Herrero, de fábrica de tacones, en Capitán Cortés 32.

Conceder las siguientes licencias de edificación:

A don Genaro Jover Cerdá, en Queipo de Llano 25, para reforma y ampliación de las instalaciones del Banco de Bilbao

A don Dionisio Argüello González, en Oscar Esplá 12, para aumento de un piso para almacén.

Conceder las siguientes li-

FABRICANTES DE CALZADO

¿Piensan renovar o ampliar su industria? Consúltenos.

"METALICAS SAJONIA"

SAX

Dispone de una extensa gama de maquinaria para el calzado - Fabricación de cadenas. Hormeros - Mesas cortador - Carretillos auxiliares y Hornos para las cadenas.

EXPOSICION Y VENTA:

Calle Ciclista Barceló, 13
Teléfono 196

660/85

cencias de apertura y traslado de establecimientos:

A don José Romero Bellido, en Lepanto 42, para venta al por menor de artículos de limpieza.

A don Juan Romero Berbegal, para venta al por mayor de papeles usados, en Zorrilla 33.

A don José Antonio López López para efectuar instalaciones eléctricas, sin taller.

A don José Tortosa Tárrega, en Zancara 13, para ejercer de maestro de obras.

A don Genaro Payá Hernández, para traslado de su fábrica de calzado de Fco. Alonso 4 a Cristo del Buen Suceso 4.

A don Alberto Pérez Falco, para traspasar a su nombre fábrica de calzado sita en General Dávila 3, que figura a nombre de don Antonio Miró Cremades.

A don Vicente Vera Maestre, para traslado de su fábrica de calzado sita en plaza de Santiago, 6 a carretera de Elda a Sax por la Torreta, y un depósito para 5.000 litros de fuel-oil.

A don Manuel Amat Martínez, para ampliar fábrica de calzado en la calle de Alcoy.

A don Alberto Menchimol, para fábrica de calzado, en Luis Batllés 19.

A don José Busquier Andreu, para fábrica de calzado, en Lepanto 10.

A "D'Bel S. L." para fábrica de calzado, en carretera de Elda a Sax por La Torreta.

A don Miguel Bautista González, para fábrica de plantas moldeadas, en Espronceda 18.

A don Pablo Colomina Vera, para taller de ribetes, en Vitoria 47.

A don Silvino Sánchez Cuenca, para taller de reparación de automóviles, en Avda. Chapí, 36.

A "Hidroeléctrica Española, S. A.", para sustituir el Centro de Transformación de "La Estación" por otro en solar entre las calles Reyes Magos y Rifa.

A don Manuel Aracena González, en Virgen de los Desamparados 44, para carpintería.

A don Juan Juan Carrión, para fábrica de cajas de cartón, en Onésimo Redondo 21.

A don Juan Maestre Esteve,

para fábrica de plantas moldeadas, en V. de Mella 95.

A don Adolfo Pérez Contreras, para taller de troquelado, en Monasterio esquina a Fray Luis de Granada.

A don Gabriel Pérez Navarro, para depósito de fuel-oil de 5.000 litros, en Iglesia 4.

A don Octavio Román Bañón, para depósito de fuel-oil de 5.000 litros, en Murcia 29.

A don José A. García Vidal, para depósito de fuel-oil de 7.000 litros, en Madera s/n.

A "Judelda, Club de Judo", para apertura de su gimnasio en Zorrilla 25, desestimando su solicitud de exención de impuestos con arreglo al artículo 31 de la Ley de Educación Física y Deportes de 23-12-61 hasta que demuestre reunir las condiciones de la ley citada.

A doña Cecilia Ortega Azorín se le autoriza a construir edificio de planta baja y piso en Río Vinalopó, s/n.

A don Octavio Poveda Bernabé, para aumentar piso en su finca de Modesto Lafuente 1.

A doña Adoración López Amat, que solicitaba cambiar el piso y encristalar un balcón de tres metros en la calle Azorín 6-C, se le deniega la autorización para no alterar la estética del conjunto del bloque.

El lunes comienza la vacunación Antipoliomielítica y Triple

Se pone en conocimiento del público en general que la próxima Campaña de Vacunación ANTIPOLIOMIELITICA Y TRIPLE (Difteria, Tos ferina y Tétanos) dará comienzo el día 6 del actual, terminando el día 25.

La 2.ª fase dará comienzo el día 17 de noviembre, finalizando el día 6 de diciembre del año en curso.

La vacunación, totalmente gratuita, se realizará en el Ambulatorio de la Seguridad Social, sito en la calle Padre Manjón; todos los días, excepto sábados y días festivos, de 4 a 6,15 de la tarde.

PETREL EN FIESTAS

(Viene de la primera página)
Seguidamente, GRAN CARRE-
RA CICLISTA.

A las 10,30 en la Ciudad De-
portiva EXTRAORDINARIO
PARTIDO DE BALONCESTO.

A las 12, en el Cine Regio MA-
RIONETAS.

A la 1, en el Jardín de las Es-
cuelas CONCIERTO MUSICAL,
por la Banda de esta Villa. Ter-

minado el mismo, GRAN TRA-
CA.

A las 4 de la tarde GRAN
GYMKHANA MOTORISTA en la
Avda. de Madrid.

A las 6,30, entrada de la Ban-
da de Música UNION MUSI-
CAL Y ARTISTICA, de Sax.

A las 7, PASACALLE por las
Bandas de Música de esta Villa
y de Sax.

A continuación y en la Iglesia
Parroquial, con asistencia de Au-
toridades GRAN SALVE.

A las 8, en los Jardines de las
Escuelas EXTRAORDINARIO
CONCIERTO por la Banda de
Sax y en la avenida de Madrid
por la de esta Villa.

Terminados éstos y en la Ave-
nida de Madrid MASCLETA.

A las 12 de la noche, en la
avenida de José Antonio GRAN
CASTILLO DE FUEGOS ARTI-
FICIALES.

DIA 7, MARTES

Al amanecer volteo de campa-
nas y disparo de morteretes.

A las 9 de la mañana, EN-
TRADA de la Banda de Música
del Regimiento de Infantería
San Fernando núm. 11, de
Alicante, dirigida por el coman-
dante don José Facundo Váz-
quez.

A las 10, PASACALLE por la
dicha Banda y la de esta Villa.

A las 10,30 con asistencia de
las autoridades SOLEMNE MI-
SA cantándose en castellano la
de Argüelles, a cuatro voces,
ocupando la Sagrada Cátedra el
M. I. Sr. D. Ricardo Navarro,
Cura Económico de la Parroquia
de la Santa Cruz, cantándose al
final una SALVE.

Terminada la misma, y en el
ensanche de la plaza del Merca-
do EXTRAORDINARIA MAS-
CLETA.

En la Avda. de Madrid, GRAN
TRACA.

Terminados los fuegos artifi-
ciales y en los Jardines de las
Escuelas SELECTO CONCIER-
TO MUSICAL por la Banda del
Regimiento.

A las 12, en el Cine Regio
MARIONETAS.

Se necesita

Una aparadora de 1.ª interna

Razón: ANAMAR

C/. Padre Manjón

(Autorizado Oficina Colocación)

679/...

Rueda de prensa...

(Viene de la primera página)

salen otros. El técnico señor
Ríos, lo resumió con la frase de
que cualquiera tropieza, y lo im-
portante es el futuro, que es lo
que interesa. El señor Crema-
des, anunció sanción contra Bra-
vo, ya que la excusa del juga-
dor era absurda, pues negó lo
que le imputó el liniers, y obje-
tando que la frase fue otra, que
indignó a los presentes, todavía
más, ya ciertas exclamaciones
ni se pueden tolerar. Es decir,
que va a haber disciplina, y mu-
cho más en lo sucesivo. Tam-
bién anunció que los jugadores
cobrarán en su día —ya se ha
efectuado— sin esperar el parti-
do, y esto es una demostración
de confianza, y que así se cum-
ple con el deber, esperando la
plena responsabilidad de ellos.
El señor Liz, nos demostró, en
escritos y gráficamente que su
historial, jalonado de triunfo,
es mejor del que presenta aho-
ra aquí. El señor Ríos tiene con-
fianza y es optimista y el señor
Cremades, dio la nota serena, y
de confianza cara al futuro.

Total, que aquí no ha pasado
nada, que esto son cosas del
fútbol, la salsa del balompié, y
todo se puede resumir mañana en
el campo donde todos los asis-
tentes dijimos esperar una vi-
ctoria rotunda frente a tan poten-
te equipo, cosa que a todos nos
satisfaría. Con esta esperanza,
y contando los minutos, nos des-
pedimos con una hasta mañana
en el campo.—P. L.

UNA NECESIDAD ELDENSE...

(Viene de la primera página)
el ensanche nuevo se ha busca-
do hacia el río, encontrando en
seguida los muros invisibles
—pero sí sensibles por el olfa-
to— de la Estación Depuradora
del Alcantarillado y el cauce
del río. Una y otro han frenado
la construcción por esta parte
y si bien se ha construido algo
a un lado y otro del comienzo
de la carretera de Monóvar,
puede decirse que todo este
sector continúa sin ser aprove-
chado en sus amplias posibil-
dades de desarrollo.

La construcción de estos dos
puentes revitalizaría esta zona
de forma sensible, puesto que
para llegar a ella no habría
que dar una vuelta en arco por
el paso forzado del puente de
Monóvar. La facilidad de acce-
so que le darían estos puentes
haría que convergiera sobre el

citado sector la iniciativa priva-
da, en forma de construcción
de viviendas, de industrias, de
establecimientos. Por allí tal
vez se hallaran esos solares
que el Ayuntamiento tiene que
aportar para que pueda ser rea-
lidad un Instituto de Enseñanza
Media nuevo, un nuevo Grupo
Escolar y cualquier otra empre-
sa de interés público.

Otro factor no desdeñable se-
ría el que dichos puentes acor-
tarían la distancia a un barrio
eldense del que alguna vez de-
beremos ocuparnos con mayor
intensidad, como es el llamado
"Estación de Monóvar", digno
de estar más cercano a noso-
tros para que le alcancen en
mayor medida los beneficios
del desarrollo eldense.

El acercamiento no estaría
sólo en que la actual distancia
en kilómetros se reduciría en
uno o dos, sino en que en el
casco urbano eldense se acer-
caría más a dicha barriada, lla-
mada a ser en un futuro más o
menos lejano una parte del cas-
co urbano de la ciudad.

Actualmente las calles de Vir-
gen de los Desamparados y
Avenida de Alfonso XIII han lle-
gado ya, casi, a cubrir su co-
metido, alargando sus vivien-
das hasta el mismo cauce del
río, cortándose la calle sobre el
mismo y viéndose en la otra
parte, no muy lejanas, las tier-
ras que cobrarán nueva vida
cuando la ingeniería cumpla su
cometido de tender pasos para
hombres y vehículos. Aún fal-
tan algunos trozos donde impe-
ra la yerba y se elevan el olivo
o el almendro y el asfalto se
interrumpe, pero no tardará mu-
cho en que estas dos vías sean
rectas, pavimentadas y edifica-
das hasta el tajo del Vinalopó y
entonces, lo que ahora puede
calificarse de necesidad laten-
te, se convertirá en obra nece-
saria y urgente para el desarro-
llo de la ciudad eldense, que
tantos obstáculos naturales y ar-
tificiales encuentra para una ex-
pansión armónica y racional de
su vitalidad industrial y huma-
na.—A. N.

Vd. ya sabe...

ADORNOS... ADORNOS...

Adornos MODA

Reyes Católicos, 13 - Teléfonos 38 00 38 - 38 16 97 - 38 21 42

Y... para «adornar» su vida...

"VALLE DE CAPRALA"

(MONTE PARAISO)

compre su parcela o chalet

671/...

Ofrécese

JOVEN de 29 años
Administrativo contable
con experiencia en Seguros
Sociales.

Para concertar entrevista en
San Roque, 29

684

CINE

Anoche, cuando se apagó la luz

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Hy Averback. Intérpretes: Doris Day, Robert Morse, Terry Thomas.

Durante el famoso apagón de luz de Nueva York que dejó a sus habitantes a oscuras durante cuatro horas, el cajero de una importante sociedad aprovecha la confusión para dar el golpe que venía preparando desde hacía tiempo, apoderándose de millón y medio de dólares. La huida no puede efectuarla como había planeado y tiene que refugiarse en una casa. De esta situación arranca la serie de equívocos a los que pondrá fin la llegada de la luz.

Boinas Verdes

Nacionalidad: Norteamericana. Director: John Wayne y Ray Kellogg. Intérpretes: John Wayne, David Janssen, Jim Hutton.

Película de guerra en su más amplia y cruda expresión, que nos presenta la actuación de una unidad de "boinas verdes" norteamericanos, especializada en la lucha en la jungla vietnamita. Los episodios bélicos, realizados con todo lujo de medios, ponen de relieve

la preparación a fondo que estas unidades de paracaidistas necesitan para actuar y sobrevivir en un medio en el que la sorpresa y la insidiosa actuación del enemigo la hacen más que necesaria.

Todo un día para morir

Nacionalidad: Inglesa. Director: Peter Collinson. Intérpretes: David Hemmings, Tom Bell, Tony Beckley.

Situación límite durante la última guerra mundial, en la que tres soldados aliados, perdidos el contacto con su unidad, son vigilados por una patrulla alemana que cerca la granja donde se habían refugiado. La película ofrece la tensión de estos hombres, empujados a defender su existencia a cualquier precio.

Villa, cabalga

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Buzz Kulik. Intérpretes: Yul Brinner, Robert Mitchum, Grazia Buccella.

Basada en la novela "Pancho Villa" de Lansford, nos presenta a las fuerzas revolucionarias del caudillo mejicano, cuando combatían duramente contra las fuerzas gubernamentales, del Presidente Madero. Un "gringo" contrabandista de armas, se ve forzado a pasarse al bando de "Pancho Villa", utilizando su propio avión para bombardear al enemigo con cartuchos de dinamita. La acción se centra en torno a la rivalidad de Villa con el General Huerta, comandante de las tropas regulares, que acabarían derrotando a Madero para hacerse con el poder.

EMPRESA
CONSTRUCTORA
PRECISA
AUXILIAR
ADMINISTRATIVO

RAZON: Jordana, 29
(Aut. Oficina Colocación)
684/5

Se necesitan
Almacenistas de 1.º,
Aprendizas de almacén
y Cortador con experiencia
en tafiletos.

CONDICIONES A CONVENIR

RAZON: Teléfono 38 17 20

(Autorizado Oficina Colocación, Ref. 191)

684/...

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 9 E L D A Teléfono 38 04 72

ALCAZAR

Gran programa doble con el estreno en cinemascopio y color

Todo un día para morir

Por David Hemmings

Sor Citröen

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

GLORIA

Grandioso estreno en panavisión y metrocolor

Anoche cuando se apagó la luz

por Doris Day

Los crímenes del museo de cera

por Vicent Price - Cinemascopio y color

LOCAL REFRIGERADO

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

REX - GOYA - LIS

Grandioso estreno en panavisión y tecnicolor

Villa cabalga

por Yul Brynner y Robert Mitchum

Agente Z-55 misión Hong-Kong

Cinemascopio y color - Por Germán Cobos y Yoko Tani

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Castelar

Continuación de estreno

Cervantes

H. Buchholtz y Gina Lollobrigida

Estrategia matrimonial

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

Coliseo

Tres grandes películas

Flechas incendiarias

Misión arenas ardientes

Sor Citröen

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

Cervantes

Gran programa doble con el estreno en cinemascopio y color

Boinas verdes

John Wayne y David Janssen

Los problemas del doctor

por Dick Bogarde - color

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Aguado

Tres grandes películas

Los profesionales

Cuando tu no estás

Nuevo en esta plaza

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CANTO

Formidable programa doble con el estreno en cinemascopio y color

Los profesionales de la muerte

por John Hilton

Dos en la guillotina

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CAPRI

Tres grandes películas

Los profesionales de la muerte

Dos en la guillotina

Este perro mundo

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Club Las Vegas | Terraza Florida

Sábado, 4 - 6:45 tarde

El conjunto

Los REIVAS

Domingo, 5 - 6:45 tarde

The Soul Men Group

Domingo, 5

6:45 de la tarde

El sensacional conjunto

Los Yunios's

Reserva de mesas llamando al teléfono 382123 y 382220

DEMOGRAFÍA

Inscripciones efectuadas en el Registro Civil de esta ciudad:

NACIMIENTOS:

Día 2 septiembre 1969. — María del Carmen, hija de Miguel Mendiola González y María del Carmen Gil Chornet. Ana María, de Angel Palacios García y Lina Mercedes Escudero Gozález. Nieves, de Angel Fernández Martínez y Josefa Muñoz Bernal.

Día 3.—Juan José, de Roberto Juan García y María Navarro Díez.

Día 4.—Fernando, de Matías Sánchez Abellán y Cristina Pina Parra. María Isabel, de José Marhuenda López e Isabel Rico Rico.

Día 5. — Vicente, de Vicente García Ibáñez y Celia Jover Rico. María Luisa, de Oscar Vera Busquier y María Luisa Busquier Delicado. Francisco Javier, de Adolfo Verdú Martínez y Encarnación Sirvent Moltó. Enrique, de Tomás Graciá Martínez y Salvadora Verdú Rico.

Día 6.—Juan José, de Juan Antonio Vergara Martínez y María del Carmen Martínez González. Vicente José, de José Antonio Muñoz Juan y María Sanz Gimeno. Angel Miguel, de José Vizcaino Martínez y Angeles García Serrano.

Día 7. — María Teresa, de José Graciá Corbí y Teresa Martínez Aguirre. Pedro Jesús, de Jesús Salvador Ochoa Rico y Mariana Soriano Valera.

Día 8. — César Juan, de Camilo valor Gómez y María Dolores Esteve Sirvent. María Adoración, de Antonio Martínez Ródenas y Filomena Sánchez López. Jesús, de Miguel González Carrión y Josefa Tomás Piquer. Antonio, de Antonio Requena Vera y María Salud Segura Aguado. José Pedro, de José Ver-

gara Victoria y Pilar García Payá. Ana, de José Brotóns Alberola y Ana Gilar Valero. María Salud, de Mariano Martínez Gómez y María Dolores García Mateo.

Día 9. — Miguel Angel, de Donato Ciudad Merino y Adelina Trujillo Portillo. Pedro Enrique de Pedro Bermúdez Fernández y Josefa Alcón Casado.

Día 10.—María Teresa, de José Tortosa Ferrero y Teresa Cerdán Gimeno. Juan Carlos, de Roberto Pérez Carbonell y Pilar Verdú Gil. María Salud, de Vicente Pérez Verdú y María Magdalena Fernández Moreno. Pablo, de Juan Moreno Esteve y María Salud Sirvent Juan.

Día 11. — María Jesús, de Pedro Juan Pérez y María Jesús Oriente Beltrán. María José, de José Luis Ochoa Ochoa y Josefa Moreno Martínez.

Día 12. — Eduardo, de Eduardo del Gras Sempere y Olimpia Moreno Candelas. Alfredo, de Alfredo Soler Carpena e Isabel Esquembre Cerdán. María Angeles, de Salvador Forner Noguera y Carmen Carrillo Pujante. Encarnación, de Manuel Belda Bernabé y Juana Ascensión García Martínez. María Virtudes, de Andrés Poveda Beltrán y María Virtudes Fernández Pardo.

Día 13. — María del Carmen, de Francisco Bellot Maestre y María del Carmen González Muñoz. María del Pilar, de Emilio Vicente López Moreno y María del Pilar Rico Tormo.

Día 15. — María Rosa, de Jesús Laín Laguña y María Rosario Mejías Navajas. César, de José González Navarro y Digna Bravo Tomás.

Día 16. — José Ignacio, de Ignacio Guardiola Barceló y Emilia Vicedo Verdú.

Día 17. — Carmen, de Antonio Arnau Cuenca y Asunción Blasco Alpañés.

SE NECESITA chico o chica PARA Difuminar

Razón: Vázquez de Mella, 150

679/...

MATRIMONIOS:

Día 1 septiembre. — Pedro Martínez Cuesta con Angeles González González (S. José Obreiro). Rafael Angel Oporto Martínez con María de los Angeles Esteve Aguado (Santa Ana). Jesús Salvador Juan con Desamparados Fabiana Tabernero Alba (Santa Ana). Carlos Molina Marco con Teresa Poveda Pastor (Santa Ana). Constantino Tormo Calandín con Virginia Perrotejo Pastor (Inmaculada).

Día 3. — Antonio Beamut Olaya con Carmen Huertas Torreinte (S. José Obrero).

Día 4. — Pedro Sánchez Marhuenda con Cecilia García Rico (Santa Ana). Juan García Duro con María del Remedio Saura Chiquillo (Inmaculada). Alfredo Maño Pont con Ana Amat Díaz (Inmaculada). Francisco García Gómez con Dolores Berenguer Silvestre (Santa Ana).

Día 16. — Juan Bernabé Jover con María Dolores Lorente Salcedo (Santa Ana). Antonio Pérez Martínez con Ramona Rueda Ramírez (S. Francisco de Sales). Juan Miguel Martínez Adsuar con Ana Ruesca Romero (Santa Ana). José Antonio Amorós Teruel con Manuela Cabello Pérez (Santa Ana). José María Juan Navarro con Vicenta Cabanes Busquier (Inmaculada). Eduardo Gras Villar con María Josefa Maestre Martí (Inmaculada).

Día 7.—Francisco Ibáñez Puche con María Magdalena Martínez Lajara (Inmaculada). Camilo Tornero Martínez con Margarita Torregrosa Cayuela (Inmaculada). José Giménez Ibáñez

con Josefa Díaz Vergara (Santa Ana).

Día 8. — Miguel Esteve Azorín con Pascuala Lorenzo Ibáñez (Inmaculada). José Pintado López con Mauricia García Serrano (Inmaculada).

Día 11. — Miguel Sánchez Amat con Magdalena Vidal Puche (Santa Ana).

Día 12. — Vicente Sogorb Gómez con Dolores Orts Gil (Santa Ana). Pascual García Sáez con María López López (Inmaculada).

Día 13. — José Joaquín Romero Amat con María de la Concepción Izquierdo Caíser (Inmaculada). Aureliano López Colino con María de los Angeles Amat Sánchez (Inmaculada).

Día 14. — José Pérez Herrero con Dolores Torres Graciá (Santa Ana). Eusebio Victorio Ferrer con Mercedes Berenguer Picó (San Francisco de Sales). Andrés Moyá Pastor con Magdalena González Quiles (Inmaculada). Luis Miguel Lobo Núñez con María de los Dolores Sáez Amez (Santa Ana).

DEFUNCIONES

Día 15. — Remedios Rico Vidal, de 68 años.

Día 16.—Ascensión Sempere Gerónimo, de 77 años.

Día 17. — Visitación Solano Abellán, de 93 años.

Día 22. — Antonio Amores Sánchez, de 17 años.

Día 23. — Patricio Albadalejo Lorca, de 74 años.

Día 26. — Joaquín Martínez Ramírez, de 61 años.

RESUMEN

Nacimientos	41
Matrimonios	30
Defunciones	6

SE PRECISAN

Aparadoras de 1.^a para máquina

RAZON: Dos de Mayo, 71 - (Aut. Oficina Colocación n.º 192)

Aleluyas futboleras

ELDENSE - HERCULES

El Novelda, sin respeto, nos endosó cuatro goles; (la afición está que muerde; la cosa tiene bemoles).

Si el Manchego, el Puertolla- (no,

iliturgi y el Novelda de cabeza nos llevaron y las pasamos muy negras, ¿qué nos espera mañana ante el conjunto de César, sino echarle corazón, sacar fuerzas de flaqueza, y esperar a que la suerte acuda en ayuda nuestra para sacar del partido los dos puntos en la cesta?

Fe y confianza pedimos a la sufrida afición, pero son los jugadores los que han de dar la lec- (ción

y derribar de su trono al imbatido herculano y del chasco de Novelda que resulte él el pagano.

ORIHUELA - LA UNION

La Unión no gana partidos y el Orihuela va bien; pienso que los escorpiones van a pasarlo fetén.

GANDIA - LINARES

El Gandía que venció en el Parque de Recreos, ganará a los de Linares y les dará un buen meneo

JAEN - MANCHEGO

En el campo La Victoria el Jaén, que está imbatido, no tendrá con el Manchego ni "pa" empezar el partido.

BENIDORM - C. SOTELO

Los dos, en la cuerda floja, a por los puntos irán: un empate, nos parece, es lo que conseguirán.

Se vende piso a estrenar frente dársena Puerto Alicante

Cinco habitaciones - Tres cuartos de baño

Precio y condiciones a convenir

RAZON: Teléfono 38 00 43

6821...

ADRA - ILITURGI

A Miramar va el colista y el Adra no está "pa" bro- (mas; triunfarán, pues, los locales, está bien clara la cosa.

VALDEPEÑAS - NOVELDA

En Valdepeñas se enfrentan el vino y la uva de mesa. El local está imbatido y ha de triunfar en la empresa.

ALCOYANO - ALBACETE

En el campo del Collao el Alcoy, por gran ventaja, sacudirá al Albacete mellándole la navaja.

IMPERIAL - CARTAGENA

Arriba está el Imperial y abajo está el Cartagena. Mañana en la Condomina será la marimorena.

A. CARTAGENA - R. GRANADA

Los de Boabdil van lanzados por llegar al liderato; pensamos que en Cartagena lo conseguirán barato.

EL DUENDE AZULGRANA

Mañana, doble jornada de tiro de pichón

Mañana domingo, en el Polígono de Tiro del "Sto. Negro", la Sociedad de Cazadores Eldenses celebrará la tirada de pichón a Caja que la lluvia obligó a suspender el pasado día 12 de septiembre.

La jornada promete ser extraordinaria, pues habrá dos tiradas importantes en el mismo día, una de pichón a brazo por la mañana y otra de pichón a caja por la tarde.

En la primera, a las 9,30, pa trocinada como todos los años por la firma valenciana de rep tiles Enrique Ballester Lorenzo, se pondrán en juego 40.000 pesetas en premios fijos, la preciosa copa de plata de la citada firma, más otras copas de plata de ley, grandes trofeos, medallas de plata y otros valiosos regalos, entre los que no faltarán los elegantes zapatos de señora a escoger, con un total de treinta premios en metálico y treinta en regalos. Y además, para los tiradores de Elda y Petrel no clasificados habrá tres bonitos trofeos y siete medallas deportivas.

En la tirada de la tarde se otorgarán los premios del Con de de Elda y Gobernador Civil de la provincia, así como 30.000 pesetas en premios fijos y trofeos de la Excm. Diputación provincial, medalla de plata de ley de don Antonio Este ve Orgilés y otros premios. Habrá una medalla de plata de ley para el mejor tirador no clasificado de Elda y Petrel. La tirada se efectuará a cinco pájaros con exclusión a dos ceros.

Los aficionados al tiro tienen con esta jornada una gran ocasión para ejercitarse en su deporte favorito.

UN MILLON 200 MIL pesetas

Sorteará la

CAJA DE AHORROS DEL SURESTE DE ESPAÑA

para celebrar el

XLV DIA UNIVERSAL DEL AHORRO

Entre otros, CUATRO PREMIOS de

200.000 pts. cada uno y

2.000 juguetes para los niños



BOLETOS GRATIS en todas las Oficinas de la

CAJA DE AHORROS DEL SURESTE DE ESPAÑA

FAMILIA QUE AHORRA, FAMILIA FELIZ

diana



— ¡Charlotada en la Magdalena!, y... volvimos arrepentidos de haber ido.

— El partido tuvo dos fases y un resultado final. La primera fase, fue del Eldense, y las restantes del Novelda.

— Salió un equipo donde predominaban los jugadores defensivos. Si, sería para "chutar" a Blanes.

— Ya tenemos víctima: Blanes. El pasado año iba bien. Es te ya no vale.

— Los que decíamos que la delantera del Deportivo no marca goles, nos toca callar. El domingo marcó dos, y... los defensas encajaron cuatro. Y es que no hay felicidad en este mundo futbolero.

— Bravo fue expulsado. La Federación lo ha sancionado y... el Eldense también. Y todo en una sola tarde.

— ¿Que viene otro portero? Pues bien. Como se fue Sánchez Roldán, pues es cosa de traer otro. En esto ocurre como en la vida. Unos van y otros... vuelven. Y ¡jojo! No vayamos a traer otro y nos volvamos a acordar de Roldán.

— Liz en el banquillo... de los acusados. Se dice que algunos tienen que pagar los errores. Y en fútbol se acostumbra a hacer con los entrenadores. Menos en el Real Madrid. Por eso estos "indocumentaos" no ganan ni un título.

— Pepín y Castillo preparados.

— Se han intensificado los entrenamientos en el Deportivo. Y yo que creía que lo que había que intensificar eran los resultados. ¿Que lo uno precede a lo otro? De acuerdo. Y que lo veamos todos.

— Mañana el Hércules. Con atenderlo como se hizo el año pasado nos conformamos. Y eso es más fácil de lo que algunos creen..

— El líder, es cosa de momento. Aún queda mucha liga. Pero ¡jojo! Que mañana uno puede perder la cabeza y el.. otro meterse en la cola.

— Traen a Humberto Núñez. Mejor. Así la victoria puede —y de ser— ser más meritoria.

— A tal señor, tal honor. Y el que nos visita es el Hércules. Pues todos a obsequiarlo. Como decía don Juan Tenorio, es tos lances son los que dan fama.

— La afición estará con el Deportivo. Esperemos que el Deportivo sepa estar con la afición. Los unos necesitan de los otros.

— Posible reparación, mañana, de Sanjuán y Aracil, dos jugadores importantes que refuerzan nuestra esperanza y son un aliciente más para el partido.

— Aún no sabemos la alineación de nuestro once. Mas nos

¡¡ EN SUS RELACIONES HUMANAS
VD. NECESITA UN IDIOMA !!



EL CENTRO DE IDIOMAS CLUB

Le ofrece la oportunidad de aprender un idioma y de asistir a nuestras proyecciones, coloquios en el idioma correspondiente, excursiones, etc., y pone a su disposición un profesorado experimentado y el material indicado para el perfeccionamiento del idioma.

Clases de iniciación, perfeccionamiento, para Bachiller y para menores de 8 a 13 años.

INICIACION DE LOS CURSOS: 2 de octubre

INFORMACION: Colón, 21, 2.º, laborables de 8 a 10

gustaría saber el resultado, que es lo importante.

— Hemos de comprender que la afición herculana vendrá eufórica. Como nosotros hemos hecho otras veces. Y por lo tanto hay que ser tolerantes. Como el que mejor ríe es el que ríe el último, pues ayudemos y que seamos nosotros estos últimos.

— ¡Lo dicho, amigos! Al campo mañana a animar, aplaudiendo, mayormente si se va perdiendo, que es mucho lo que nos jugamos. A ver dónde están esos que se llaman, DEL DEPORTIVO, que ha llegado la hora de demostrarlo, y se pue de hacer mañana en el campo. Todos a una AUPA DEPORTIVO.

CARPINTERO

SE PRECISAN URGENTEMENTE APARADORAS

para dentro de la fábrica
o a domicilio
y ALMACENISTAS
Bien retribuidas

RAZON: Teléfonos 382349 y 380002 Carretera de Alicante s/n

(Autorizado Oficina de Colocación)

680/...

TRADUCCIONES
COMERCIALES

INGLES
FRANCES
ALEMAN

Razón: José María Pemán, 1

Teléfono 38 06 63

682/...

Necesitamos
dependiente
de 1.ª (Reserva
colocados)

MODAS ANA

Queipo de Llano, 20

4) Novelda, 4 - Eldense, 2

GOLES.

23 minutos. Tapia logra el primero del Eldense, con lo que se llegó al descanso. En la segunda parte, y en los tres minutos iniciales Colomer adelantaba a los locales en el marcador, y poco después Botella, lograba la igualdad para el Eldense. Boro y Hurtado cerraron la cuenta a favor de los Novelderos.

ARBITRO

Sr Campillo, tuvo errores, pero no decidió con su actuación y creemos muy justa por todos conceptos la expulsión de Bravo, que por esta razón creemos que perjudicó a nuestro equipo.

INCIDENCIAS

Gran entrada, muchísimos seguidores eldenses se animaron cuando se podía. Partido correcto, con dureza, pero sin suciedades, ya que creemos que el fútbol es viril, además

de noble. Resultó expulsado Bravo, por proferir palabras malsonantes, y lesionado Quirant que no reapareció.

JUICIO CRITICO

Jugó bien el Eldense en la primera parte, sacando fruto que fue fácilmente remontado por el Novelda, que jugó más y mejor, y sobre todo, con más garra —por no llamar a esto de otra manera—, demostrando el Eldense fragilidad en la moral, poco poder de reacción, y falta de fondo físico, además de fallos técnicos y tácticos, por lo que la derrota está justificada.

ALINEACIONES:

Novelda: Llácer; Fernando, Aguera, Quirant; Colomer, Carmelo; Alonso, Felipe, Boro, Ramón y Hurtado.

Eldense: Blanes (0); Estrella (1), Echeverría (1), Pocerio; Chuli (0), Puente (0); Bravo (0), Mulita (0), Botella (1), Tapia (1), Beato (1).

Instantánea Deportiva

No tenemos nada que alegar a la justa derrota en el importantísimo partido del pasado domingo en La Magdalena de Novelda, donde había dos importantísimos puntos en litigio. Se los adjudicó el que hizo más méritos. Ya es hora, señores, de que a pesar de que la pasión preside, y rara vez la cordura hace acto de presencia en las cosas del fútbol, vayamos echando el tópico de la mala suerte —que también cuenta, pero no con la frecuencia con que la citamos— y de que vayamos diciendo verdades, esas verdades que tan mal sientan a los fanáticos, pero que son verdades. El pasado domingo, durante el partido y después del partido, no oímos a nadie de Elda tratar de justificar la derrota. Y eso es sinceridad, pero sí después. Las decisiones arbitrales, así como la verticalidad de los entrenadores, están sujetas a los resultados. ¿Quién censuraría al árbitro del domingo si ganamos, y si además, hubiera expulsado a un jugador del Novelda por insulto?

Nadie, todos estaríamos contentos. Así se expresa el cronista de Novelda, y de otra forma nos hemos expresado algunos. Y esto es engañarse y engañar a los demás. El domingo se perdió por falta de redondeo y acto seguido hicieron acto de presencia las censuras al entrenador que, con el mismo cuadro del año pasado, puede correr la suerte que corrió el señor Millán. ¿Alguien tiene que pagar el pato? ¿Han leído usted las declaraciones del "mister" Barinaga, que además de entrenador es doctor y domina cuatro idiomas? Pues léanlas ustedes; se publicaron en "Pueblo", de Madrid.

Estoy seguro de que el fútbol volverá algún día a ser deporte o desaparecerá, y aún estoy más seguro que este escrito no gustará a todos, pero sí a algunos. Con ello me conformo. Pero continuemos con el partido.

Se jugó un aceptable primer tiempo, con un gol o dos que podían haber entrado; se evidenció pronto que no había línea de medios, pues Puente con su poco radio, su poca habilidad, su lentitud, aun, eso sí, con voluntad, no era medio para frenar a Boro y Chuli, podía aún menos con la zancada y la enorme voluntad, unida a su gran radio de acción de Felipe, y de esta forma la defensa no tenía el apoyo necesario, y la delantera no estaba servida y el equipo estaba partido por la mitad. Beato intentaba crear, y Botella, además de taponar huecos, buscaba el camino del portal de Llácer, así como Tapia, que se limitaba a tratar de tirar al portal contrario, cosa pocas veces lograda, porque menos estaba servido. No obstante, se llegó al descanso con uno-cero, cosa importantísima, ya que con un equipo tembloroso sobre el papel, como es el Eldense, y un campo reducido como el de Novelda, la victoria

no se podía escapar, pero una estratagema del "mister" noveldeño, y un "despiste" total de Mulita, proporcionaban a los locales dos goles de salida que hundían a cualquier equipo que no sea el Real Madrid. Y eso ocurrió en La Magdalena, que se perdió, pero se perdió con toda justicia, sin mediar el árbitro, sin equivocarse el entrenador; se perdió porque el fútbol-fuerza es el que impera, y eso lo hizo el Novelda, y nos faltó a nosotros. Cualquier excusa, es una mentira piadosa, que sólo tiene una meta: perjudicar nos. Aún queda mucha Liga, los nuevos medios que va a poner en práctica el entrenador, y la sanción a Bravo, que se vislumbra a través de las palabras del señor Cremades, son medios y remedios. Un profesional, cuando se deja llevar por los nervios y perjudica a su equipo, y por lo tanto a la afición del club y a sus compañeros, además de a sí mismo, no debe buscar excusas, sino decir la verdad y, sobre todo, enmendarse. Y se queda mejor.

Pero aquí no todo van a ser hoy censuras; también hay algo más. No negamos que la Liga se ha puesto "a contrapelo", pero no imposible; se nos avecina un ciclo fortísimo, pero ahora debemos unirnos —con la verdad y con los colores de nuestro club— más que nunca. Este año es decisivo; cualquier "bache" puede resultar un pozo insondable, y debemos unirnos —esta palabra estoy dispuesto a repetirla mil veces— debemos unirnos comenzando por mañana, en que tenemos un partido difícil, igual de difícil que el año pasado, en el cual ganamos por goleada, mucho menor de los merecimientos que se demostraron, y otro tanto puede ocurrir mañana, y más si ayuda mos, y si esa ayuda es entre todos. Demostremos mañana —como siempre se ha hecho— nuestro civismo, nuestro respeto y consideración al rival, pero acompañado de todo el caudal de fe que merecen los colores de Elda, de nuestra Elda y por lo tanto de nuestro Deportivo. Vamos a ganar mañana, en buena lid, con la ayuda de toda la afición, de esta afición ejemplar que si gana lo celebrará, y si pierde no perderá la compostura, porque el fútbol es juego, y como tal hay que tomarlo. Afición, sí; pero pasión que conduce a los hombres a actos impropios, esto ni pensarlo. Bien venido el Hércules, y mejor si le ganamos, pero sobre todo, AUPA DEPORTIVO.

Pedro LOPEZ

Resultados y clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO VI

At. Cartagena, 0; Imperial, 0
La Unión, 0; Candía, 2
Linares, 1; Real Jaén, 2
Manchego, 2; Benidorm, 2
At. C. Sotelo, 4; Adra, 3

Ilturgi, 0; Valdepeñas, 0
Novelda, 4; ELDENSE, 2
Hércules, 2; Alcoyano, 0
Albacete, 1; Cartagena, 0
R. Granada, 2; Orihuela, 0

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 Hércules	4	3	1	0	6	0	7	+ 3
2 R. Granada	4	3	1	0	6	2	7	+ 3
3 Alcoyano	4	3	0	1	10	5	6	+ 2
4 Valdepeñas	4	2	2	0	5	3	6	+ 2
5 Imperial	4	2	1	1	4	1	5	+ 1
6 Real Jaén	4	1	3	0	5	4	5	+ 1
7 Candía	4	2	0	2	6	3	4	= 0
8 Orihuela	4	2	0	2	6	5	4	= 0
9 Novelda	4	2	0	2	8	8	4	= 0
10 Benidorm	4	1	2	1	5	5	4	= 0
11 ELDENSE	4	2	0	2	5	6	4	= 0
12 At. Calvo Sotelo	4	2	0	2	9	11	4	= 0
13 Albacete	4	2	0	2	3	6	4	= 0
14 Cartagena	4	1	1	2	5	3	3	- 1
15 Linares	4	1	1	2	5	5	3	- 1
16 La Unión	4	0	3	1	3	5	3	- 1
17 Manchego	4	0	2	2	3	5	2	- 2
18 Adra	4	0	2	2	5	8	2	- 2
19 At. Cartagena	4	0	2	2	2	8	2	- 2
20 Ilturgi	4	0	1	3	0	8	1	- 3

ATENCION

Edificio "SERMAN"

Se vende semi-sótano 200 m.² en calle San Roque

Se venden DOS PISOS llave en mano en el mismo edificio.

General Mola, 8 (frente Hotel Sandalio)

Informes: Portería o teléfono 38 23 78

636/...

Para FABRICA de CALZADO en VALENCIA

Se precisa MONTADOR DE MAQUINA DE CENTRAR y MONTAR

Razón: Teléfono 38 09 42 (Sr. Barceló)

684/...

Petrel responde a Elda:

COLABORACION, PERO NO FUSION

Se reunió el Pleno Municipal

PETREL (De nuestro corresponsal, Juan Bellot, "Tadeo").— Celebró sesión el pleno del Ayuntamiento de Petrel con diversos asuntos en el orden del día, todos ellos de importancia, cuyos detalles seguidamente des tacamos:

CONTESTACION AL AYUNTAMIENTO DE ELDA

Se dio lectura al acuerdo del pleno de la Corporación municipal de Elda, adoptado en sesión de 7 de julio último, por el que se insiste, nuevamente, en la propuesta de iniciar conversaciones entre comisiones municipales que nombren los Ayuntamientos de Elda y Petrel, para el estudio de la posible fusión de ambos Municipios, con el fin de resolver problemas que les son comunes o puedan serlo, como medio y fórmula mejor a estos fines, pero renunciando la Corporación municipal de Elda a la obligación que, en su sesión del 12 de mayo último, se impuso de iniciar expediente de segregación de los terrenos del término municipal de Petrel para su anexión al de Elda, en la parte o partes que necesitara para su futura expansión y en el caso de que la propuesta de fusión, que en la citada sesión también se acordó, no fuera aceptada o no prosperara.

Por el señor alcalde se concedió la palabra a los asistentes, que exponen sus criterios, todos coincidentes en la conveniencia de continuar la colaboración con la Corporación municipal de Elda, cuya actividad ya se inició hace varios años con resultados tan efectivos como lo demuestra la realidad del Instituto Nacional de Enseñanza Media Azorín, de Elda y de Petrel, constituido en este término municipal pero lindante con el casco urbano de Elda y sobre terrenos adquiridos por ambos Ayuntamientos a partes iguales de su importe, y otros proyectos de servicio solicitados conjuntamente por los dos Corporaciones que están actualmente en trámite de formalización por los organismos estatales competentes como son la estación depuradora común de aguas residuales, matadero comarcal, planes de ordenación urbana, etc.

También son coincidencias todos los miembros del pleno en que la opinión y sentir del pueblo de Petrel pulsado diariamente por ellos con motivo de sus diversas actividades de trabajo y relaciones sociales, no es precisamente la de resolver los problemas que nos puedan ser comunes con Elda, y servicios que interesen a las dos poblaciones conjuntamente, buscando fórmulas que alteren la individualidad e independencia absoluta de su Municipio, sino la de seguir como hasta ahora a nivel de Corporaciones representativas de dos pueblos limítrofes y afines, con la más sincera solidaridad y la más amplia colaboración posible.

En su consecuencia, y con el voto favorable de todos los miembros componentes del pleno de esta Corporación, se acuerda:

Expresar a la Corporación municipal de Elda el deseo de seguir colaborando con el mayor entusiasmo, como hasta la fecha, para resolver los problemas y servicios que puedan ser de interés común para ambos Municipios, agradeciéndole su decisión de renunciar a otros procedimientos anteriormente anunciados y con la esperanza de que el disenter, por libre apreciación de motivos, sobre la oportunidad de iniciar conversaciones y estudios respecto a la fusión propuesta, no habrá de ser obstáculo para la continuación de esta lógica y eficaz colaboración.

—Se acuerda llevar a efecto

las obras precisas para la apertura de la calle del Cura Bartolomé Muñoz, hasta la plaza de Primo de Rivera.

—Se acuerda interesar de la Diputación provincial la inclusión, en el plan provincial de obras y servicios, bienio 1970-71, el proyecto de construcción del nuevo mercado de Abastos.

—Se aprueban los proyectos redactados por el arquitecto municipal don David Rico, para las obras de urbanización de la avenida de Madrid, Camino Viejo de Elda y calle del Brigadier Algarra.

—Se aprueban los proyectos redactados por el perito industrial don José María Amat Amer; uno, para la instalación de alumbrado público de la avenida de Madrid, y otro, para el alumbrado de la calle Brigadier Algarra y Camino Viejo de Elda.

Vendo local comercial

230 m² apropiado para almacén, garaje, etc.

Reina Victoria, 21
Teléfono 381854

684/85

Taquigrafía y Mecanografía

COLEGIO SANTA TERESA

Calle Reyes Católicos,
esquina a Don Quijote
Teléfono 38 21 94

684/...

—Se acuerda la exposición al público y publicación de edictos en el "Boletín Oficial de la Provincia" de los tres proyectos antes citados, todo ello por el plazo de un mes, para reclamaciones.

(Del diario "Información", de Alicante).

EDIFICIO GRAN AVENIDA

EN COMUNIDAD DE PROPIETARIOS

Situado al Mediodía «SOL Y SOL»
En el centro de la Gran Avenida

Informes: HILATURAS TORRES

María Guerrero, 55

Teléf. 382060 y 380165

ELDA

NOVIOS DE ELDA

La Fábrica MUEBLES ALMODOVAR DE ASPE os invita a que suscribáis sus pólizas patentadas de ahorro de 50 pesetas semanales con **dos premios mensuales de 5.000 y 12.800 pesetas**. Ventas a precios de fábrica visitando sus exposiciones con viajes gratis para efectuar sus compras. Visitad a su Representante en Elda, don José Amat en Avenida Reina Victoria, 40 - Teléfono 381369, y os informará gustosamente.

662/87

¡AVISO

a los amantes de las BUENAS TAPAS y AMBIENTE SELECTO!

Les comunicamos la INAUGURACION del

Café Bar CALIFORNIA

sito en la plaza de la «Hoya» de PETREL

SALON RESERVADO - DISCOTECA - ESMERADO SERVICIO
GRAN VARIEDAD DE TAPAS

Disfrute del magnífico ambiente de este local y no olvide pedir la especialidad de la casa LOS TIPICOS PINCHITOS MORUNOS. Les esperamos

El Bar California desea unas FELICES FIESTAS a sus clientes y público en general.

PROMOTOR VENTAS

Conociendo el ramo de calzados y marroquinería. Dispuesto a viajar por toda España, fijando su residencia en Barcelona. Preferible con conocimientos de inglés.

Condiciones a convenir.

Escribir, Apartado 797 de Barcelona

683/...

El Cuerpo de Bomberos de Elda participó en la extinción del incendio de Escombreras

Apenas recibidas en el parque de bomberos de Elda, a la una de la madrugada del jueves, las llamadas de socorro que desde la incendiada factoría de Escombreras se lanzaron hacia los puntos de la región donde podían encontrar más pronta ayuda, salió de Elda con la máxima rapidez el vehículo autobomba Pegaso, el mayor y mejor acondicionado de los que componen las unidades del parque eldense, con su dotación de ocho hombres al mando del cabo don Manuel Rocamora. Con ellos se desplazó a Escombreras la ambulancia municipal, dado que en los primeros momentos se temía hubiera gran número de víctimas.

A su llegada al lugar del siniestro, los bomberos eldenses fueron colocados en puestos de primera fila, en los que han estado trabajando sin descanso y sin relevo durante muchas horas seguidas y

en las que continúan al redactar estas líneas, colaborando activa y efectivamente en los trabajos de evitar que las llamas se propaguen a otros puntos de la refinera, y poniendo de manifiesto una vez más su excelente preparación y prontitud para su peligroso servicio. — A. N.

Falleció la madre de Madrona

En Petrel, donde residía circunstancialmente, falleció el pasado martes doña Dolores Martínez, madre del popular locutor radiofónico José Madrona. Por este motivo quedó suspendido el festival artístico que, organizado por el propio Pepe Madrona, iba a celebrarse el siguiente día, miércoles, en el Teatro Castelar.

Con este triste motivo, Pepe Madrona y demás familiares de la finada están recibiendo testimonios de condolencia de sus numerosas amistades, a los que unimos el nuestro.

Busco alquilar PISO o Apartamento

(de preferencia con teléfono)

Buenas referencias

DIRIGIRSE por ESCRITO

al apartado 231 de ELDA

684

SE VENDEN

Los TRES PISOS de la planta 2.^a del edificio «ELDA» que dan fachada a la Avenida Chapí. Con posibilidades de unión entre sí.

RAZON:

Teléfonos 38 02 81 - 38 11 78

684/86

El Dr. D. Luis Martín Lucía

Médico - Dentista - Médico Titular Excedente Diplomado en Medicina de Empresas y por la Escuela de Sanidad Nacional - Técnico Bromatólogo y Médico de la Seguridad Social.

Comunica al público eldense la apertura de su consulta en la Avenida Chapí, n.º 4 - 4.º - E "Edificio Elda".

684/85

Escuela Mandos Intermedios

Centro Sagrada Familia

ADMINISTRATIVO - JEFE DE SECCION
U OFICINA - BANCARIO - CAPATAZ
ENCARGADO Y OPERARIO

¿Quieres promocionar y tener prestigio en tu empresa?
¿Estás al día en las técnicas de trabajo técnico y administrativo?

¿Quieres conocer las nuevas técnicas de gestión?
¿Te interesas por la promoción del hombre?

La Escuela de Mandos Intermedios tiene un mensaje para ti

40 Becas del Patronato de Protección al Trabajo

Cursos: Un curso básico de 7 meses - Un curso de perfeccionamiento.

PLAN DE ESTUDIOS

ASIGNATURAS

Industriales

Mejora de métodos
Tiempos
Planificación y control
Estadística y calidad
Sistemas de remuneración
Costes de producción
Seguridad y socorrismo

Comunes

Introducción al curso
Organización de empresas
Problemática humana y Dir. Per.
Psicología del trabajo
Adiestramiento de personal
Legislación social y laboral
Criterios sociales
Economía
Técnicas de expresión

Administrativos

Cálculo mercantil
Contabilidad de empresas
Racionalización administrativa
Mecanización administrativa
Derecho mercantil y tributario

Especialidades: Mando Intermedio Industrial. - Mando Intermedio Administrativo.

Título que se obtiene: Diplomado en dirección del trabajo (reconocido por el Ministerio de Trabajo)

Informes: E. M. I. Centro Sagrada Familia. ELDA

Teléfono 38 12 42 - De 7 a 9 tarde

PLAZAS LIMITADAS - SELECCION PREVIA

Instituto de Idiomas Modernos

Centro Sagrada Familia

Apertura de Matrícula para el Curso 1969-1970

INGLES - FRANCES

Métodos de carácter estructural, basados en los últimos descubrimientos de la lingüística aplicada.

Con un instrumento eficaz para el desarrollo de las clases prácticas: El Laboratorio de Idiomas.

Información e Inscripciones:

CENTRO SAGRADA FAMILIA - ELDA

Teléfono 38 12 42 - De 7 a 9 tarde

Garaje MARTI

SERVICIO
OFICIAL

SEAT

Calle Rosales, 5 - Teléf. 38 15 19 - E L D A

- Proteja su automóvil de las inclemencias del tiempo ALQUITRANANDO SUS BAJOS y dándole más vida.
- En nuestra campaña de invierno ponemos a disposición de los automovilistas el nuevo servicio de ALQUITRANADO DE BAJOS con maquinaria a presión y resultados garantizados.

VISITENOS

663/...

Se admiten

Aparadoras internas,
Almacenistas,
Doblilladoras internas y
Aprendizas

calle Donoso Cortés, 9
(detrás de la Cruz de los Coídos)
Teléfono 38 02 95

(Autorizado Oficina Colocación, Ref. 118)

677/...

VIDAL - HNOS.

*Necesitamos personal para
trabajar en nuestro taller
de SASTRERIA*

(Aut. Oficina Colocación. Ref. 151)

676/...

ESTUDIANTES DE BACHILLERATO Y MAGISTERIO

Academia SEDANO

Se complace en comunicar su apertura de clases nocturnas de BACHILLER Y REPASO DEL MISMO

INFORMACION E INSCRIPCION:

Calle Don Quijote, 26 - Teléfono 38 23 58
Horas de 6:30 a 9 noche

682/87

Cursos de llengua valenciana

En la societat LO RAT - PENAT, es vénen donant, des de fa anys, uns cursos de llengua valenciana, que han assolit una gran acceptació.

Es donen classes orals i també un curs per correspondència, amb molt nombrosa matrícula. Els cursos són gratuïts.

A qui els interesse el seguir un o altre d'estos cursos, poden demanar informació o formalitzar la matrícula escrivint a DIRECCIO DELS CURSOS DE LLENGUA VALENCIANA.

NA. Lo Rat-Penat. Pl. Manises, 3. VALENCIA. 3.

Al finalitzar el Curs, cada any, el mes de Juny, se celebra l'acte de clausura i repartiment de diplomes i premis a qui en són mereixedors.

Un ruego de los palomistas ante el comienzo de la temporada de caza

La Sociedad Colombófila "Nuevo Amanecer" nos ruega la publicación de la siguiente nota:

Estando muy próxima la fecha de iniciación de la temporada de caza en nuestra comarca, rogamos a todos los cazadores se abstengan de tirar a las palomas, vayan o no marcadas, con lo que se evitarán lamentables perjuicios al deporte de la colombicultura

APARADORAS Casa JUANITO

les comunica que se ha trasladado a GRAL. MONASTERIO, 120 donde les seguirá atendiendo con mejor servicio en la reparación de sus máquinas.

Teléfonos 381973 y 382077
COMPRA Y ALQUILER
DE MAQUINAS

Se vende CHALET

con PISCINA y 2.000 m² de terreno frente a «Peter Rives»

RAZON: Colón, 17

(Tienda de bolsos)

Teléfono 38 21 74

678/...

Se precisan Aprendizas de Almacén de 14 a 16 años

RAZON: Vázquez de Mella, 150 - Teléfono 380181
(Aut. Oficina Colocación)

684/...

SE PRECISA

joven chófer repartidor para almacén,
servicio militar cumplido.

Interesados dirigirse a:

Martínez Anido, 16 - Teléf. 380427

683/...



Centro Excursionista ELDENSE

La Sección de Espeleología ha iniciado el VII Cursillo de Espeleología, actividad que realiza anualmente para la captación de adeptos para este deporte, observando un mayor interés de la juventud por el mismo. La primera jornada, celebrada el domingo 28 de Septiembre en la sima del río Vinalopó, de características idóneas para aspirantes, reunió a un buen número de participantes, llevándose a cabo la exploración con feliz resultado. El próximo domingo, se hará la exploración de la sima del Soldat, en La Alorqui, donde se darán charlas de geología y topografía.

—o—
Siguiendo el Concurso Local, el domingo corresponde puntuar en la cumbre del Cid, con salida a las seis de la mañana desde el lugar de costumbre.

—o—
Como es tradicional, el día 12 de Octubre se celebrará la XI Marcha Regional de Regularidad por Montaña, organizada por el Centro Excursionista de Onteniente bajo el patrocinio de la Federación Valenciana de Montañismo. Se ha cum-

plido a rajatabla la recomendación de no hacer estas marchas excesivamente largas y duras, siendo un horario total de tres horas y media y los desniveles no muy fuertes. No obstante, el itinerario no resultará monótono, y tiene el aliciente de puntuar en la cumbre del Caballo, de 651 metros de altitud, valedera para el Trofeo Regional, con final en el bello paraje "Pou Clar", del río Clariano. La salida de Elda será a las cinco de la mañana del mismo día 12, para estar en Onteniente antes de las 7, hora en que se iniciará la prueba. En el tablón de anuncios, hay detalles de esta Marcha, y en Secretaría se admiten reservas para plazas en el autocar que se fletará para este desplazamiento.

—o—
El día 12 de Octubre, la Sección de Filatelia inaugurará en el Salón de la Caja de Ahorros Provincial, una exposición de filatelia, coincidiendo con la efemérides del Día del Sello, que no tendrá carácter de curso, sino de mera exposición.

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías

ACUDA A Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoras
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncase de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

La Sección de Petanca sigue cosechando éxitos. En el campeonato celebrado el domingo, día 28, por el Obras del Puerto de Alicante, participaron ocho tripletas eldenses, quedando en segundo lugar la de Chorro-Sansano-Paya II, después de perder por 15-14 ante la tripleta de Cardenal. En tercer lugar quedó la tripleta eldense Rico-Pérez-García. Los Juveniles Murcia-Castillo-Agustín, siguen invencibles, quedando camuones de su categoría. El próximo domingo, la Sección de Petanca participará en los Juegos Deportivos del Sureste.

La Sección de Fútbol está poniendo a punto el terreno de juego que para la práctica de su deporte se le ha asignado en la Ciudad Deportiva y realizando labor preparatoria para iniciar próximamente su primer torneo. El próximo domingo se

PARA SU MUDANZA

dentro y fuera de la población

DIRIJASE A:

Avenida Alfonso XIII, 40

Teléfono 38 10 69

621/...

MANUEL DUYOS

Materiales de
Construcción

LAMBERTO AMAT, 11

664/...

jugará un partido entre dos equipos de la Sección, a las 10'30 de la mañana.

CREBEL, S. A.

INMOBILIARIA - CONSTRUCCION

Tiene para Vd. el piso que necesita en los siguientes

Edificios en construcción

Juan de la Cierva
Murillo (esquina Capitán Cortés)
Avenida Novo Hamburgo
Juan de la Cruz
(Comunidad de Propietarios)
Avenida Reina Victoria, 3
(Comunidad de Propietarios)

Agradeceremos su visita a nuestras oficinas:

Avenida Reina Victoria, 5-1.º - Teléfono 381653

Pedrito Rico marchará pronto a Buenos Aires

Pedrito Rico acaba de regresar de Madrid y ha permanecido unos días en Elda, antes de marchar para Barcelona, donde ha de grabar en Televisión Española un programa de media hora de duración, titulado "Lucas en la noche", que se emite en la Segunda Cadena, y en el cual se relatará la vida de nuestro paisano, sus comienzos en el arte escénico, sus triunfos en América y España y el momento actual de su magnífica carrera artística, interpretando siete canciones de su amplio y moderno repertorio. La emisión recogerá fotografías familiares, del ambiente en que Pedrito desarrolló su personalidad y otros recuerdos gráficos que la harán más interesantes. Lo que lamentamos extraordinariamente es que esta emisión, que sería vis-

"VALLE DE ELDA"

Redacción y Administración

Moscaldó, 1 - 1.º

Teléfono 38 02 12

Impreso en Sue. de Such, Serra y C.
Alfonso el Sabio, 29 - Alicante

ta con agrado por todos los eldenses, se emita por la Segunda Cadena o "UHF" que, como es sabido, no puede ser captada en nuestra ciudad.

También ha dejado grabado en TVE un nuevo programa de "Galas del Sábado" que será emitido próximamente.

A finales de este mes, Pedrito, volverá a hacer las maletas para tomar el avión hacia Buenos Aires, donde debe actuar el 1 de

noviembre en el Teatro Avenida y en el Canal 9 de la Televisión argentina. Después de estas actuaciones, efectuará una serie de representaciones y galas en Chile, Perú y otras naciones suramericanas, regresando en marzo a España para nuevas actuaciones en Madrid.

Deseamos a nuestro paisano muchos éxitos en su nueva temporada en tierras americanas.

Se ha perdido un reloj de oro, de brazaletes, el lunes 29 por los alrededores de la Plaza de Toros.

Se gratificará espléndidamente. Llamar, a partir de las 9 de la noche al teléfono 38 16 79

684

¡¡ GANE DINERO !!

CRIANDO CHINCHILLAS

* JOYAS QUE SE MULTIPLICAN
negocio rentable y seguro



El alv

THEY CHINCHILLA AMERICANA S.L.

GARANTIZA bajo contrato:

THEY CHINCHILLA AMERICANA

General Aranda, 20 - Bajo - VIGO

Nombre.....
Dirección.....
Localidad..... Teléfono.....

representantes en toda España

- * Compra de crías a precio fijo y pago al contado
- * Recogida de crías en su domicilio
- * Seguro de vida por tiempo indefinido
- * Seguro de fecundidad indefinido
- * INSTALACION Y ASISTENCIA TECNICA GRATUITA

◀ PIDA INFORMACION SIN COMPROMISO

HAGA LA PRUEBA



Miele

De Luxe automática con selector único

669 (art.)

y Ud. se convencerá

No tendrá nunca problemas con el lavado de su ropa si compra una MIELE. Deje que la máquina trabaje para Ud. y ahorrará tiempo y dinero.

Distribuidor autorizado: SEGISMUNDO FALCO - Dahellos, 3 - ELDA